

DE UN MAL ACUERDO, SÓLO SE LOGRAN MALOS RESULTADOS

8 meses después del Acuerdo de Pensiones

(firmado por CCOO, con el Gobierno y CEOE)

se confirma que ...

- ▶ **RECORTA** la protección social
- ▶ **NO MEJORA** las pensiones y prestaciones
- ▶ **ENTORPECE Y DIFICULTA** el acceso a la jubilación anticipada

Por eso, UGT lo rechazó entonces ▶▶▶▶

▶▶▶▶ Por eso, UGT lo rechaza ahora

**MALOS RESULTADOS
PARA LOS TRABAJADORES ...**

PERO BUENOS PARA EL GOBIERNO

- ✗ Durante 12 años más, va a seguir llevándose a su capricho dinero de la Seguridad Social.
- ✗ Con lo que deberían ser mejores prestaciones para los trabajadores, se harán rebajas de impuestos a los más ricos y se darán más ayudas a las empresas.

ANTE ESTA SITUACIÓN,

UGT SEGUIRÁ DEFENDIENDO:

- ✓ UNA PROTECCIÓN REAL Y DIGNA PARA LOS TRABAJADORES DESPEDIDOS CON MÁS DE 52 AÑOS.
- ✓ UN VERDADERO DERECHO A LA JUBILACIÓN ANTICIPADA, VOLUNTARIA Y MENOS PENALIZADA.
- ✓ LA SEGURIDAD FUTURA DEL SISTEMA PÚBLICO DE PENSIONES, SIN OLVIDAR NI IGNORAR QUE ELLO TAMBIÉN DEPENDE DE EVITAR:
 - EL DESVÍO DE FONDOS QUE HACE EL GOBIERNO
 - EL FRAUDE DE DETERMINADOS EMPRESARIOS
 - LA PRECARIEDAD DEL EMPLEO

Y, SOBRE TODO, ...

UGT Luchará contra los próximos recortes de pensiones que se derivan de lo pactado en ese equivocado acuerdo

